



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標  
「夢をいただき、強くたくましい子どもの育成」

平成29年5月17日 No.6

## 朴瀬小っ子，一人一人が主役の運動会

5月14日（日）は，平成29年度朴瀬小学校大運動会でした。土曜日に雨が降り，日曜日は低温で強い風がふき，天候のコンディションが万全ではありませんでしたが，町内テントや万国旗の設営をやめたり，子どもたちの健康管理を一番に考えての運営にしたりして，運動会を行いました。



【立派な入場行進】



【堂々とした選手宣誓】

保護者の皆さんには，6時30分からの準備，運動会が始まってからの運営，そして終わってからの後片付けと，すべてに渡って全面的なご協力をいただきました。職員のみではとても運営することができませんので，本当に感謝しております。ときばきと動いてくださり，無事運動会を終えることができました。本当にありがとうございました。



【スタート，ゴール，得点集計，準備作業等  
多くの場面で保護者の皆さんが活躍してくださいました。】

さて，平成29年度の運動会はいかがでしたでしょうか。今年は，6年生がいない運動会でした。しかし，私には，6年生が不在の運動会には思えませんでした。応援合戦，ソーラン節，鼓笛演奏，開閉会式等，全校が一つになって頑張っていたと思います。一人一人が自分の役目を果たし，みんなで一つのものをつくりあげていく姿が素晴らしかったです。上級生のリーダーシップ，下級生の素直な態度，その間にある信頼関係，それが発揮された場がたくさんあったと思います。



【大迫力の全校ソーラン節】



二つのチームとも  
お互いの色にエールを  
おくる演技が入って  
いました。思いやりの心  
が素晴らしいです。



【チームの心を一つにした応援合戦】



【力一杯の色別対抗綱引き】

【全力を出し切った持久走】



【全校で一つにまとまった「鼓笛」・・・一年生も堂々の行進と演技でした。】



○ 保護者の皆さん、地域の  
皆さんにもたくさん参加し  
ていただき運動会が盛り上  
がりました。朴瀬小ならで  
はの運動会です。



【フォークダンスなど保護者の皆様・地域の皆様が活躍していただきました。】

私が一番うれしかった場面は、「借り人競走」の中にあります。「朴瀬小学校を好きな人」というカードが出た際に、私が立候補して5年生と一緒に走っていったら、その後ろを子どもたちが一緒に走ってくれました。とても、温かい気持ちになりました。子どもたちがこの運動会を楽しみ、学校を好きでいてくれる、そんな心が伝わってきて、とてもうれしかったです。

運動会ですので、勝ちもあれば負けもあります。今年は競技では「白組」が勝ち、応援では「赤組」が勝ちました。共に競い合いながら、最後にはみんなの努力を認め合い、終わることができました。子どもたちの姿を見て、とてもすがすがしい気持ちになりました。

私は今年始めてこの運動会に参加させていただきましたが、「朴瀬小っ子、一人一人が主役の運動会」であったと思います。朴瀬小学校の伝統と素晴らしさを味わう素敵な一日となりました。

これからも一人一人が頑張り、輝ける学校として進んでいきたいと思っています。ありがとうございました。



【充実した運動会が終了】